

16/03/23

La directora general de la Guardia Civil presenta el proyecto de obras de mejora del cuartel de Benaoján (Málaga)

Resumen

María Gámez ha presentado los detalles de la reforma del acuartelamiento de Benaoján con una inversión de 670.000 euros

La directora general ha estado acompañada por la alcaldesa de Benaoján, Soraya García; el subdelegado del Gobierno en Málaga, Francisco Salas; la presidenta de SIEPSE, Mercedes Gallizo; y el jefe de la Comandancia de Málaga, Roberto Blanes

También ha dado a conocer las últimas operaciones de la Guardia Civil en la provincia con 15 personas detenidas y 250.000 productos falsificados intervenidos con un perjuicio aproximado a las marcas originales de medio millón de euros

Contenido

La directora general de la Guardia Civil, María Gámez, ha presentado esta mañana el proyecto de mejora de eficiencia energética del acuartelamiento de Benaoján, en la provincia de Málaga, que contará con una inversión de más de 670.000 euros.

María Gámez ha estado acompañada por la alcaldesa de Benaoján, Isabel Soraya; el subdelegado del Gobierno en Málaga, Francisco Salas; la presidenta de SIEPSE, Mercedes Gallizo; y el jefe de la Comandancia de Málaga, Roberto Blanes, entre otras autoridades.

La directora general ha detallado el proyecto de mejora, basado en “criterios de sostenibilidad y eficiencia energética y que estima un ahorro mínimo del 30% en el consumo estimado para hacer una Guardia Civil cada día más sostenible”. María Gámez ha precisado que los trabajos comenzarán en el último trimestre de este año y tienen un plazo de ejecución aproximado de siete meses.

La superficie total de las obras es de 1.860 metros cuadrados y el compromiso energético adquirido es de al menos un salto de letra en la certificación energética. La renovación de instalaciones incluye aislamiento exterior en fachadas y cubiertas, cambio de ventanas, iluminación interior y paneles solares.

La directora general ha destacado el “compromiso con la transición energética” de los fondos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia con los que “la Guardia Civil se ve beneficiada con un centenar de actuaciones en todo el país”.

Por otro lado, María Gámez ha valorado positivamente los proyectos de mejoras por instalaciones de nueva construcción o reformadas de las que se va a beneficiar la provincia de Málaga con una inversión total aproximada a los 11 millones de euros. Aparte de Benaoján, también está en curso la reforma de Almáchar o la construcción del nuevo cuartel de Cártama, ya presentado, además del de Alhaurín de la Torre, aún en fase de redacción del anteproyecto.

Además de las mejoras en infraestructuras, la directora general de la Guardia Civil ha hecho hincapié en la renovación del parque móvil en la provincia malagueña con la “incorporación de 35 vehículos durante el pasado 2022 y la previsión de instalación de una red de puntos de recarga para coches eléctricos con 28 unidades” gracias a los fondos europeos Next Generation.

Últimas operaciones de la Guardia Civil en Málaga

La directora general ha dado a conocer dos últimas operaciones de la Guardia Civil en la provincia en las que han sido intervenidos más de 250.000 productos falsificados, principalmente textiles, juguetes y material informático que se distribuía en naves situadas en polígonos de Málaga y Granada.

En total han sido detenidas 15 personas y otras 11 han sido investigadas por delitos relativos a la propiedad industrial y contra la salud pública. El perjuicio a las marcas originales por estos productos falsificados se estima en medio millón de euros.

En ambas operaciones se intervinieron zapatillas deportivas, material informático, cartas de juego, juguetes o colgantes para móviles en varias incautaciones llevadas a cabo por inspecciones en localidades de la comarca de la Axarquía.

La Guardia Civil en Málaga

La Guardia Civil de Málaga se organiza en cinco Compañías, con un total de 44 Puestos (8 principales y 36 ordinarios). La Guardia Civil en la provincia es responsable de la seguridad ciudadana del 30,83% de la población (529.521 personas en 94 municipios) y del 72,58% del territorio (5.290,56Km²).

La Comandancia de Málaga, para dar servicio a toda su demarcación, cuenta con unidades de Tráfico, Seguridad Ciudadana, GEDEX, Intervención de Armas, Información, Policía Judicial, Seprona, Servicio Marítimo, Servicio Cinológico, Servicio de Montaña, Equipos Roca, Equipos @ y Equipos Viogen, entre otras.

La Guardia Civil en Benaoján

La Guardia Civil de Benaoján, compuesta por doce guardias, está encuadrada dentro de la Compañía de Ronda y es responsable en materia general de Seguridad Ciudadana, de los municipios de Benaoján, Jimena de Líbar, Atajate y Montejaque.

Para más información pueden establecer contacto con la Oficina de Prensa de la Guardia Civil en el teléfono 915 146 010.